



öffentlich

Betreff:
Gestaltung des Luisenplatzes

Einreicher: Fraktion DIE LINKE

Erstellungsdatum 23.03.2010

Eingang 902:

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
07.04.2010	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die materiellen und finanziellen Voraussetzungen zu schaffen, um das Projekt „Stelen der Partnerstädte“ auf dem Luisenplatz zum erfolgreichen Abschluss zu bringen. Zum Stand der Umsetzung ist die Stadtverordnetenversammlung in ihrer Juni-Sitzung 2010 zu informieren.

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt			
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt		<input type="checkbox"/> zurückgezogen		

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Seit 2008 gibt es den Siegerentwurf für die Gestaltung der Stelen von der Fachhochschule Potsdam. Die Gespräche zur Herstellung der Stelen sind im Gange. Das „Luisenjahr“ sollte zum Anlass genommen werden, den Luisenplatz zu gestalten und das lange geplante Projekt der Stelen der Partnerstädte zu vollenden.